



喜多方市

【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和4年度
学校だより
第25号

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和5年3月13日(月)
発行責任者
校長 佐々木 豊

◎(心も体も) つよい子 ◎(自然と友達に) やさしい子 ◎(真剣に) まなぶ子

授業参観・学年懇談会 ~ ご来校ありがとうございました ~

3月3日(金)に授業参観・学年懇談会を行いました。

1・2年生は自分の成長について発表する学習を、3年生は体育のキャッチバレーを、4年生は音楽で歌やリコーダー、鼓笛を、5年生は算数の円周率の学習を見ていただきました。どの学年の子ども達も一生懸命に、そして生き生きと学習していました。この1年間で大きく成長したお子さんの姿を見ていただくことができたのではないかと考えています。

今年度最後の授業参観、たくさんの保護者のみなさんにおいでいただきました。お忙しい中、ご参観いただきありがとうございました。※6年生の授業参観・学年懇談会は2月9日(木)に中学校入学説明会といっしょに実施しました。



1年生の学習の様子



2年生の学習の様子



3年生の学習の様子



4年生の学習の様子



5年生の学習の様子



6年生の学習の様子 (2/9実施)

鼓笛移杖式 ~ 豊川小の鼓笛の伝統を引き継ぎました ~

3月6日(月)2校時に鼓笛移杖式を行いました。6年生のみなさん、今まで鼓笛の活動ご苦労様でした。下級生へ熱心に鼓笛を教えてくれてありがとうございました。下級生のみなさん、6年生から教えてもらったことを忘れずに、しっかりと鼓笛の伝統を引き継いでください。



6年生の小学校生活最後の演奏



新鼓笛隊の演奏 (6年生はステージで見守ります)

6年生を送る会～6年生に感謝の気持ちを伝えました～

3月6日（月）3校時に6年生を送る会を行いました。

5年生が中心となって会を運営し、各学年から6年生へ感謝の気持ちを込めた出し物を行ったり、感謝のメッセージを書いた色紙を6年生へプレゼントしたりしました。みんなで6年生へ感謝の気持ちを伝えることができた心に残る会となりました。

6年生のみなさん、今まで豊川小の最上級生として、いろいろとありがとうございました。



温かい拍手に迎えられて6年生入場



1年生は「空き缶積みゲーム」で6年生とふれあいました



感謝の気持ちを込めて2年生全員で行ったお礼の呼びかけ



3年生はサッカーボールとともにメッセージをパスしました



4年生はスキップ鬼ごっこで6年生とふれあいました



6年生へ感謝のメッセージが書かれた色紙の贈呈



6年生から下級生へお礼の言葉



下級生のアーチをくぐって6年生退場